

Medien
gemäss Verteiler

Uetendorf, 28. März 2023

Medienmitteilung

Sehr geehrte Medienschaffende

In der Beilage stellen wir Ihnen eine Medienmitteilung betreffend Nachfolge Schulsekretariat und mit Informationen der letzten Gemeinderatssitzung zu. Wir freuen uns, wenn Sie diese in Ihrem Medium publizieren. Andernfalls sollen Ihnen die Mitteilungen als Information zu unserer Gemeinde dienen. Wir danken Ihnen für Ihr Interesse und die Kenntnisnahme bestens.

Für Rückfragen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung

Freundliche Grüsse

Anna Katharina Zenger
Gemeindepräsidentin ad interim

Verteiler:

- Thuner Tagblatt (redaktion-tt@bom.ch)
- Der Bund (redaktion@derbund.ch)
- Nau Media AG (news@nau.ch)
- Berner Landbote (redaktion@bernerlandbote.ch)
- 20 Minuten Bern (redaktion.bern@20minuten.ch)
- Jungfrauzeitung (redaktion@jungfrauzeitung.ch)
- RadioBeO (redaktion@radiobeo.ch)
- Tele Bärn (redaktion@telebaern.ch)
- SRF (bern@srf.ch)
- SDA (bern@keystone-sda.ch)

Neue Schulsekretärin tritt per 1. Mai ihre Stelle an

Nach mehr als 27 Jahren als Angestellte der Einwohnergemeinde Uetendorf wird Kathrin Mühlemann per Ende Juli in Pension gehen. Sie arbeitete in den vergangenen rund 21 Jahren als Schulsekretärin und war Dreh- und Angelpunkt für die Schule und die Tagesschule. Der Gemeinderat dankt Kathrin Mühlemann für die langjährigen Dienste zugunsten der Einwohnergemeinde Uetendorf und wünscht ihr und der Familie alles Gute. Als Nachfolgerin konnte Claudine Linder gewählt werden. Sie wird ihre Stelle als Schulsekretärin am 1. Mai 2023 antreten.

Der Gemeinderat

Definitive Einführung Morgenmodul der Tagesschule

Im August 2021 wurde an der Tagesschule das Morgenmodul als Pilotversuch angeboten. Im Juli 2022 hat der Gemeinderat der Verlängerung des Angebotes für das Schuljahr 2022/2023 zugestimmt. Die Nutzung des Angebotes wurde nun evaluiert und im Gemeinderat erneut thematisiert. Die Tagesschulen leisten einen wichtigen Beitrag zur Vereinbarkeit von Familie und Beruf. Die institutionellen Angebote sind für die Betreuung von Kindern zunehmend wichtig, weshalb der Gemeinderat der definitiven Einführung des Morgenmodules der Tagesschule Uetendorf ab August 2023 zugestimmt hat.

Der Gemeinderat